



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

OTTAWA - CANADA

No. 86

NE PAS PUBLIER AVANT 8 P.^{M.}
JEUDI, 7 DÉCEMBRE

Ouverture de missions canadiennes au Cameroun et au Tanganyika

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Howard Green, annonce aujourd'hui que le gouvernement canadien a décidé d'élargir ses rapports diplomatiques avec les États indépendants d'Afrique. Ottawa se propose d'ouvrir bientôt deux nouveaux postes, soit un haut-commissariat à Dar-es-Salaam, au Tanganyika, et une ambassade à Yaoundé, capitale de la République fédérale du Cameroun.

Le Gouvernement du Canada et le Gouvernement de la République fédérale du Cameroun qui d'ores et déjà entretiennent d'excellents rapports sur divers plans, ont convenu d'échanger des missions diplomatiques au rang d'ambassade. Le Gouvernement canadien enverra prochainement à Yaoundé un Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire tandis que le Gouvernement du Cameroun accréditera plus tard un Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire au Canada.

Le Gouvernement canadien projette d'établir des relations diplomatiques avec plusieurs autres États africains d'expression française, en accréditant auprès d'eux l'ambassadeur du Canada au Cameroun. Un autre communiqué officiel portant sur ce sujet sera publié sous peu.